

L'armée syrienne poursuit avec succès l'offensive à Deir Ezzor



Damas, 10 octobre (RHC)- L'armée syrienne a remporté aujourd'hui de nouvelles victoires au cours d'affrontements avec des membres du groupe terroriste État Islamique à Deir Ezzor.

Elle a réussi à contrôler le village d'Hatlah Sharquieh, sur la rive nord de l'Euphrates.

Selon une source militaire, l'opération a permis l'élimination de dizaines de terroristes et la destruction de leurs fortifications.

Le contrôle de ce village stratégique a laissé les extrémistes de l'État Islamique complètement encerclés dans des quartiers de Deir Ezzor situés sur la rive nord de l'Euphrates.

Les troupes gouvernementales, avec le soutien des forces alliées, ont poursuivi ultérieurement les terroristes qui ont fui vers d'autres zones occupées par l'État Islamique.

D'autre part, les forces armées syriennes ont livré de violents combats contre des groupes de l'État Islamique dans la ville d'Al-Mayadeen dans la province de Deir Ezzor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143960-larmee-syrienne-poursuit-avec-succes-loffensive-a-deir-ezzor>



Radio Habana Cuba